

La première visite à Québec

DE SON EXCELLENCE MGR LE DÉLÉGUÉ APOSTOLIQUE

— o —

Québec a passé, au commencement de la semaine, quelques jours qui ont rappelé les belles solennités du Concile national de 1909. C'est le premier séjour qu'a fait en notre ville Son Excellence Mgr Stagni, délégué apostolique au Canada et à Terre-Neuve, qui nous a valu les allégresses de ces quelques journées. La température ravissante qu'il a fait, tout le temps de cette visite, a contribué pour sa part à soutenir la joie des cœurs. La décoration des rues et des édifices publics a été le signe extérieur des sentiments que tous éprouvaient.

L'espace restreint dont nous disposons ici ne nous permettra que de résumer ce qui s'est fait, durant ces jours mémorables, pour recevoir dignement le représentant officiel, parmi nous, de N. S. P. le Pape.

SAMEDI

Son Excellence est arrivée à Québec samedi, à 3½ h. de l'après-midi, accompagnée par le secrétaire de la Délégation, Mgr Sinnott, C. S., et par un Frère de son Ordre (1).

Mgr Têtu, de l'Archevêché, et M. l'abbé Art. Gaudreault, du Séminaire de Chicoutimi et ancien élève, à Rome, de Mgr Stagni, étaient allés rencontrer Mgr le Délégué aux Trois-Rivières et sont revenus avec lui.

Son Excellence fut accueillie, à la gare, par Mgr le V. G. Marois, et fut escortée jusqu'à la Basilique par la compagnie québécoise des zouaves pontificaux. Depuis la gare jusqu'à l'église, la foule remplissait les rues et s'agenouillait, le long du parcours, pour recevoir la bénédiction du représentant du Souverain Pontife.

À la Basilique, revêtue de sa parure des grands jours et brillamment illuminée, Mgr le Délégué fut reçu par un nombreux clergé, à la tête duquel on remarquait NN. SS. Blais, évêque de Rimouski; Labrecque, évêque de Chicoutimi; Cloutier, évêque des Trois-Rivières; Prunault, évêque de Nicolet;

(1) L'ordre des Servites de Marie.